

**AUN CREE EN BRUJOS  
EL TRADICIONALISTA  
JOACO PRIETO CONCHA**

El presidente del estirado Partido Tradicionalista, don Joaco Prieto Concha, aún no cree que los Conservadores hayan dicho "chau" definitivamente a la derecha. Se basa para ello en el refrán de "que la cabra siempre tira al monte". Por ello dijo ayer muy orondo a los periodistas que "los acuerdos de la Convención del Partido Conservador, no descartan la posibilidad de que ese Partido termine apoyando la candidatura de don Arturo Matte"...

## Aventuras candidatiles de los Seis Mosqueteros

Nuestros Seis Mosqueteros que se pelean por el momento el sillón presidencial, unos más decididos y "más lanzados" que otros, siguen siendo el comentario obligado de los políticos sobre todo en relación con los acuerdos de la última convención conservadora.

**PERICO PONCHO**, que hasta el momento es el único que ronca como candidato oficial de "los radicales" está aún ocupado exclusivamente en labor interna radical. Sus lugartenientes planifican la campaña popular que llevará a efecto una vez que la Convención Presidencial le dé el sí, cosa que ellos consideran segura, pese a los traqueteos de los "doctrinarios"... Se prepara para asistir al torneo sindical de los radicales y tomar parte en los alegatos...

**EL CHICHO ALLENDE**.— Dos socialistas lanzaron un manifiesto poniéndolo por las nubes. Estaba feliz ayer porque los universitarios radicales dijeron que les gustaba y su Comando dice que no lo retirarán aunque "Arda Troya"...

**EL CONQUISTADOR MATTE**.— Dicen que las niñas bien de Valparaiso y Viña lo encontraron recontrita simpático. Se asegura también que las proclamaciones se vieron muy concurridas por los elegantes y que constituyeron todo un acontecimiento social... Se está tomando un merecido descanso...

**MI GENERAL**.— Después de haber marchado con los portefolios volvió a Santiago más optimista que nunca... Dicen que hasta bailó una cueca apesar de sus 73...

**EL LALO FREI**.— Es todavía "Candidato de la Convención" según nuestro buen amigo el diputado Tomás Reyes que parodiando a su tocayo bíblico asegura que "hay que ver para creer" refiriéndose al resultado de la próxima Convención Presidencial... Se va el jueves volando al norte y empezará a hablar en Vallenar...

**EL HUASO DUHALDE**.— Se mueve entre bastidores todavía. Muchos dicen que la candidatura del CHICHO será retirada en obsequio suyo, pero los socialistas están cerrados como ostras cuando se les pregunta sobre eso. Un dirigente falangista interrogado por un reportero en los comedores de la Cámara sobre el ellos "vetarian" a Duhalde en caso que diera un batatazo en la Convención, dijo claramente... "No lo creo" y aclaró sus ideas agregando... "No lo considero la solución ideal... pero hasta el momento la solución ideal no se ve por parte alguna..."